



Kanton Zürich  
Bildungsdirektion



# Wir sind für Sie da. Jetzt ganz besonders!

## Unser Beratungsangebot während der Corona-Krise



**Das Coronavirus stellt den Alltag von Familien auf den Kopf und die Eltern vor grosse Herausforderungen. Die Kinder- und Jugendhilfzentren (kjj) halten ihr Beratungsangebot im Kanton Zürich auch in diesen schwierigen Zeiten aufrecht.**

Streiten sich Ihre Kinder, weil sie drinnen bleiben müssen? Fühlen Sie sich unsicher in der Pflege Ihres Neugeborenen? Haben Sie den Verdacht auf Kindeswohlgefährdung oder häusliche Gewalt in einer Familie? Wächst Ihnen im Moment grad alles über den Kopf?

Rufen Sie uns an. Wir sind für Sie da. Jetzt ganz besonders!

## **kjj-Beratung per Telefon**

Unsere Fachpersonen sind auch während der Corona-Krise erreichbar. Wir beraten Familien mit Kindern von 0 bis 18 Jahren zu Erziehungsfragen, bei familiären Problemen sowie zum Umgang mit Babys und Kleinkindern. Ebenso sind wir Ansprechpartner in Kinderschutzthemen.

Die Beratungen werden während der normalen Öffnungszeiten per Telefon oder Online-Video-Telefonie «Zoom» durchgeführt. Wir garantieren Ihnen einen Rückruf innert maximal zwei Stunden nach Ihrer Anfrage.

Über diese Adresse finden Sie das für Sie zuständige kjj und weitere Anlaufstellen:

**[www.kjj.zh.ch/corona](http://www.kjj.zh.ch/corona)**

